

## Enseñanza de canotaje: Alumnos de la Escuela N° 106 viven una experiencia única en el club Amandayé Ipeguá

General



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 174
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 106	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/ensenanza-de-canotaje-alumnos-de-la-escuela-n-106-viven-una-experiencia-unica-en-el-club-amandaye-ipegua\\_10827.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/ensenanza-de-canotaje-alumnos-de-la-escuela-n-106-viven-una-experiencia-unica-en-el-club-amandaye-ipegua_10827.php)

**ENSEÑANZA DE  
CANOTAJE: ALUMNOS DE  
LA ESCUELA N° 106 VIVEN  
UNA EXPERIENCIA ÚNICA  
EN EL CLUB AMANDAYÉ  
IPEGUÁ**

*General*

*Enseñanza de canotaje: Alumnos de la Escuela N° 106 viven una experiencia única en el club Amandayé Ipeguá*

**Alumnos de la Escuela N° 106 disfrutan de una jornada única de canotaje en el club Amandayé Ipeguá**

**Jornadas Prácticas de Canotaje para Alumnos de la Escuela**

## **N° 106**

Las instalaciones del Club Amandayé Ipeguá fueron el escenario de jornadas prácticas de canotaje, guiadas por el profesor Emmanuel La Paz.

Estas actividades estuvieron dirigidas a alumnos de sexto año de la Escuela N° 106 y forman parte de un proyecto gestionado en colaboración con el equipo de dirección de la escuela, como una forma de clausura del año escolar.

### **Objetivos de la Actividad**

En esta ocasión, se optó por no realizar una salida didáctica tradicional, como un viaje o campamento.

“Organizamos la actividad en el club para que los chicos conozcan un poco la dinámica de la escuela de canotaje y los cuidados necesarios al estar en el río”, explicó La Paz.

Además, se trabajó en conjunto con prefectura y el equipo de guardavidas de la Intendencia Departamental.

“La idea era vivenciar la práctica del canotaje como deporte y actividad recreativa.

La propuesta fue bien recibida por los chiquilines”, añadió.

### **Gestiones Realizadas**

El desarrollo de estas propuestas acuáticas requiere gestionar una serie de permisos.

La Paz destacó que “hay muchos requisitos que se deben cumplir, como la relación de adultos por cada niño, elaborar un croquis del lugar de trabajo, y cumplir con la reglamentación de Prefectura y Guardavidas”.

Su experiencia en el club y en la escuela facilitó los trámites necesarios.

Como antecedente significativo, el profesor La Paz mencionó un vínculo previo con la Escuela N° 2, que también implementó un proyecto similar.

“Este sería un segundo vínculo, pero con la perspectiva de continuar varios años más y desarrollar diferentes actividades en lugar de concentrarnos en una sola”, comentó.

### **Desarrollo de las Prácticas**

Un total de 20 alumnos participaron en cada uno de los dos grupos de sexto año.

Las actividades prácticas complementaron un proyecto más amplio que incluyó trabajos dentro del aula.

“Se trabajó la fauna y biodiversidad junto a las maestras, la geografía del lugar, y el acondicionamiento físico necesario para el canotaje”, indicó La Paz, quien resaltó que el proceso se extendió durante poco más de un mes.

Durante las prácticas, los alumnos aprendieron maniobras básicas como la correcta forma de sostener la pala, la ubicación para remar hacia adelante y hacia atrás, y el reconocimiento de las partes del kayak y la canoa. Tras ello, experimentaron en el agua, probando diferentes técnicas de remado y la comunicación con su compañero de canotaje. Cada grupo tuvo tres horas de actividad práctica durante la mañana, donde recorrieron unos cuarenta o cincuenta metros a lo largo de la costa.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

**ENSEÑANZA DE  
CANOTAJE: ALUMNOS DE  
LA ESCUELA N° 106 VIVEN  
UNA EXPERIENCIA ÚNICA  
EN EL CLUB AMANDAYÉ  
IPEGUÁ**

*Ensenanza de canotaje alumnos de la escuela n° 106 viven una experiencia unica en el club amandaye ipegua*

## Tags

*diferentes, actividad, guardavidas, actividades, prefectura, escuela, necesarios, alumnos, proyecto, desarrollo, profesor, canotaje*

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *La travesía del Queguay del Amandayé Ipeguá tendrá su emocionante cobertura en la televisión argentina*

**3.9 \*** *La 17ª Travesía del Queguay se consagra como un gran éxito en el Amandayé Ipeguá*

**4.4 \*** *Amandayé Ipeguá se encuentra en la fase final de los preparativos para la 17ª edición de la Travesía del Queguay*

**4.0 \*** *Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto*

- 4.9 \*** *Amandayé Ipeguá da el gran paso con la inauguración de su Escuelita de Canotaje*
- 3.9 \*** *Estudiantes de la Escuela Técnica de Guichón llevaron a cabo un recorrido por diversos lugares en Paysandú*
- 5.0 \*** *Inicia la temporada de playas: Conocé la fecha del arranque del servicio de guardavidas en Montevideo*
- 4.1 \*** *La Escuela 8 conmemora un legado de 128 años en una emotiva celebración a lo largo de dos días*
- 3.9 \*** *Idp acelera la selección de guardavidas frente a las altas temperaturas que se vienen*
- 4.9 \*** *El servicio de guardavidas estará disponible los fines de semana de noviembre, garantizando la seguridad en nuestras playas*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024